

Freude über ein stetiges Wachstum

Nach anderthalb Jahren schon
189 Mitglieder im Gymnastik-Sport-Club

SOEST ■ Der Gymnastik-Sport-Club Soest ist erst anderthalb Jahre alt, dennoch hat er schon 189 Mitglieder. Über ein kontinuierliches Wachstum ihres Vereins freuten sich die Sportler jetzt bei der Jahreshauptversammlung.

Kinder, Jugendliche und Erwachsene sind dem Verein beigetreten und werden von sieben Übungsleiterinnen betreut. Zum Vorstand gehören außer der Vorsitzenden Hanne Scholz ihre Stellvertreterinnen Gerlinde Malzahn und Jutta Hartwig. Geschäftsführer ist Bruno Scholz.

Fünf Frauengruppen und drei Gruppen für Kinder und Jugendliche werden betreut. „Die Mutter-Kind-Gruppe müssen wir bald umbenennen. Da turnen auch etliche Väter mit“, freut sich die Vorsitzende über den Zuspruch zu dieser neunten Gruppe. In den Kindergruppen treiben Jungen und Mädchen von sechs bis zehn und von 10 bis 14 Jahren Sport. In der Jugendgruppe sind Mädchen ab 15 Jahren aktiv. Das jüngste Mitglied ist zwei Jahre und sieben Monate, das älteste 77 Jahre alt.

Zufrieden ist Hanne Scholz auch, dass nun alle Kinder und Jugendlichen in der Turnhalle der Johannesschule Sport treiben.

Die Erwachsenen sind auf



Hanne Scholz ist Vorsitzende des Gymnastik-Sport-Clubs Soest.

die Turnhallen von Pestalozzischule, Schulzentrum und Petrischule aufgeteilt.

Erleichtert wurde dem Verein der Start durch finanzielle Unterstützung des Landesportbundes. Als Erstes hat der Gymnastik-Sport-Club Geräte für 1400 Euro angeschafft – eine Kletterleiter für Kinder, ein Sprungtuch und Hanteln.

Die Mitgliederversammlung entlastete Geschäftsführer Bruno Scholz und wählte Jeanne De Meyer und Frauke Schnittger zu Kassenprüferinnen. In der Gründungsphase hatte der Vorstand viele Organisationsfragen zu lösen. „Im nächsten Jahr wollen wir aber auch ein Fest organisieren“, so die Vorsitzende Hanne Scholz. ■ **aro**